



# EL ENTRE RÍOS PERIÓDICO

WWW.PERIODICOENTRERIOS.COM

22

## Educación

Abril  
2015

### El Tiemblo

## Todos sumamos

Hay centros de enseñanza que son ejemplo de buen hacer. Consiguen que los alumnos se involucren activamente y participen. Este es el caso del I.E.S. Claudio Sánchez Albornoz, de El Tiemblo (Ávila).

Prueba de ello han sido las Jornadas Culturales y de Fomento de la lectura que han realizado entre los días 25 y 27 de Marzo.

De todo y para todas las edades: pintura; sonidos y colores invisibles; exposiciones de los trabajos realizados por los alumnos en el aula de Tecnología; audiciones musicales de obras

compuestas o interpretadas por personas con limitaciones sensoriales; muestras de diferentes culturas del mundo, etc.

Para terminar estas jornadas realizaron un encuentro de puertas abiertas, para lo que propusieron una mesa redonda con un sugerente título: "Valores, diversidad, integración: TODOS SUMAMOS".

La introducción de la actividad corrió a cargo de las psicólogas Violeta Bowen y Andrea Sotillo, quienes hicieron un repaso a las claves fundamentales de lo que significa "discapacidad" y la importancia



Algunos de los responsables de las ponencias en las Jornadas Culturales

de la integración social para conseguir que las personas que tienen alguna dificultad consigan una vida saludable emocionalmente.

Posteriormente intervinieron Niurka y Germán, componentes de la Asociación Talismán, quienes, junto a su presidenta, Raquel Martínez, contaron como trabajan en su centro para la inserción sociolaboral de jóvenes con discapacidad intelectual en el ámbito rural. Y también acudió la pedagoga de la asociación FUNDABEN de Navaluenga, quien con el apoyo

de M<sup>a</sup> Luisa Jiménez, explicaron los objetivos que desean alcanzar en su centro para la promoción de la autonomía personal e inserción sociolaboral.

Su sueño inmediato es conseguir fondos para poder conseguir pisos para potenciar la autonomía diaria de las personas con discapacidad de su entorno.

A pesar del almuerzo multicultural que tenían preparado en el patio, los estudiantes del Instituto no querían dejar la sala, tal fue el enigmático hechizo provocado por el último ponente:

Felipe Cartas, un gran deportista, que ha conseguido medallas importantes en diferentes disciplinas deportivas.

Felipe les explicó que lo importante es no tirar la toalla y que recuerda con especial cariño su época de estudiante en la que se enfrentaba a verdaderas situaciones de riesgo, como subir escaleras... Nada para él ha sido tan importante como el apoyo de sus compañeros, sin ellos no hubiese conseguido alcanzar las metas propuestas. A pesar del esfuerzo, mereció la pena.



Felipe Cartas encandiló al público